22 Piéces
1200 m?

Réf. VO191BX
2600 000 €

Libourne
Maison a vendre (33500)
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Situé dans une rue prisée de Libourne, a proximité immediate des

commodités et du centre historigue, John Taylor est fier de vous

s e

présenter cet hétel particulier exceptionnel datant de la fin du XVIII éme
siecle, avec un magnifique jardin arboré de 1152 m2Au
rez-de-chaussée, une entrée majestueuse vous conduit a un hall qui
dessert un salon somptueux avec parguet massif, moulures d'époque
et cheminée magistrale, ainsi qu'a une salle a manger en enfilade, une
cuisine séparée entierement equipée, un espace bibliotheque, une salle

de billard et une salle de musique, ajoutant une touche ...

Situated on a sought-after street in Libourne, in immediate proximity to amenities
and the historic center, John Taylor is proud to present this exceptional private
mansion dating from the late 18th century, with a magnificent wooded garden of
1152 m2,0n the ground floor, a majestic entrance leads to a hall that opens onto a
sumptuous living room with solid wood flooring, period moldings, and a grand
fireplace, as well as an enfilade dining room, a separate fully equipped kitchen, a
library space, a billiard room, and a music room, adding a touch of elegance and
leisure to this residence. Al ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX
168 rue Fondaudege - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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